

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-08-26

OFFENER BRIEF

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Irgendwie kommt mir gerade vor, dass ich mich von einem Kurztexte-Vielschreiber über einen Denk-Schreibwunder-Schreiber in einen Kurztexte-Schreiber verwandelt habe hier im Zensuristen-Totschweiger-Papierkrieg. Ja, wir befinden uns nach wie vor im Zensuristen-Totschweiger-Papierkrieg. Seit einiger Zeit führe ich den Zensuristen-Totschweiger-Papierkrieg mit weniger Papier. Die Kurztexte-Schreiben sehe ich wie Nadelstiche. Jeder offener Brief ist ein Nadelstich in die Wunden der Zensuristen-Totschweiger. Jeder Nadelstich haltet die Erinnerung wach an der Schuld die man hat. Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch das Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner